



Pièces	2 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	83058240
Prix	319 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Situé dans la vieille ville de Menton, dans un immeuble situé proche de la rue piétonne et de toutes les commodités, deux appartements se trouvent respectivement au 2^{ème} et 3^{ème} étage. Au 2^{ème} étage, vous accéderez à un studio de 28 m² composé d'un séjour avec cuisine ouverte, et salle d'eau. Au 3^{ème} étage, un petit 2 pièces en duplex ayant au premier niveau, l'espace de vie avec cuisine ouverte et deux fenêtres ainsi qu'un Dégagement sous l'escalier. Au second niveau, le coin nuit comprenant une chambre et une salle de douche avec toilettes. Et une petite mezzanine avec deux petites ...

In an elderly building close to restaurants and the beaches, you find this newly renovated charming 1 bedroom apartment and a single room apartment. On the 2nd floor, you reach an apartment of 28 sq that consists of the living room with open kitchen and a bathroom. On the 3rd floor, you find an apartment of 30 sq on two levels. The entrance floor has living room with well equipped kitchen corner and a storage. One floor up you find the bedroom with bathroom and shower, washing mashine. The mezzanine on the third floor is perfect for small children. All three floors have two windows each, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1^{er} étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

